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LILI DA BARBEARIA COBRA ESCLARECIMENTOS SOBRE
A SITUAÇÃO DE DESPOLPADORES DE CAFÉ

DISPONIBILIZADO ÀS ASSOCIAÇÕES
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O vereador Elias Candido da Silveira (Republicanos), durante o seu pronunciamento na 12ª
Sessão Ordinária da Câmara de Ibatiba, efetivou diversas indicações ao Poder Executivo e
também destacou a importância do debate sobre a Audiência Pública para a criação da
Rota Turística. "Acredito ter sido um debate muito oportuno diante da necessidade de geração
de renda e novos empregos", disse o vereador. 

Ainda na Tribuna, o vereador solicitou à Secretaria de Obras do Município que seja feito o
calçamento no Coletor e Carangola. Segundo o vereador, algumas ruas já possuem
calçamento, mas outras vias também necessitam da obra de forma emergencial.  O
parlamentar também solicitou à Secretaria de Agricultura que seja feito um levantamento sobre a
situação dos despolpadores disponibilizados para as Associações do Município observando
se estão ativos ou não.  
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Confira o discurso completo do vereador pelo vídeo abaixo.
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